
第 40 回オール宮城コンテスト 参加局コメント集 

《 県内局 》 

・次回もがんばりたいと思います。 

・久しぶりに、FM モードで出ました。 

・S35 年開局ですので 61 年になります。なるべく出来る様に今年もガンバルゾー 

・事前の準備不足で、短時間の参加で終わってしまいました。 

・宮城コンテスト初参加でしたが、天候にも恵まれ充実した交信ができました。 

・固定設備からの参加でした 久し振りに呼ばれる側になりコンテストを満喫しました 

・仕事の都合でワッチ時間が少な目でした。それでも何とか頑張ってます。 

・コンディションが悪く、ホイップでは呼ばれてもコピーできず、大変失礼しました。 

・ハイバンドは殆ど開かず、ローカルもスキップで、早く今サイクルのボトムを脱して欲しいと思いました。 

・コンディションが悪くベランダでのアンテナでは、他局が交信している相手局が聞こえず、残念な結果でした。 

・この時期はコンディションもひどいものです。5 月開催は無理ですかね。 

・CQ の自動送信を繰り返し、受信状態になっても聴いていない局がいました。チョット困ります。 

・センター試験と同日だったので、半分しか参加できませんでした。 

・県内局にも V/U 部門や１４４UP 部門があると、バンド内がもう少し賑わうのではないでしょうか。 

・次回もがんばりたいと思います。記念局なので参考ログです。 

・記念局の名にふさわしい交信ができました。 

 

《 県外局 》 

・ノイズが多かったですが、何とか交信していただきました。 

・去年より多くの局と QSO できました。 

・３０分程の参加となりましたが、集中して楽しめました。 

・コンデションが悪く後半 2 時間ぐらいが勝負でした。電話も 1 局しか見つけられませんでした。 

・聞こえた局数が少ない。CONDX が 1/19 は悪く 1/20 の 10 時頃より聞え始めた TU73 

・ハイバンドの CONDX がよくなかったですねぇ。 

・家事の合間の参加でした。 

・初めての参加ですがよろしくお願い致します。 

・今年よろしくです  ゆっくり楽しめました  ＧＬ 

・宮城県内局の参加が少なかったように思います。 

・本日だけの参加、コンデションが悪いのか参加局が少ないのか、余りできませんでした。 

・初めて参加しました 

・コンテスト楽しめました 

・コンディションが今一でしたが、楽しめました。 

・ＣＷのみで短時間の参加でしたが、楽しませていただきました。 

・QSL カード自粛の件をコンテスト規約に取り込むのはどうかと思いました。 

・ハイバンドの CONDX が今ひとつ良く有りませんでした来年に期待します、残念。 

・ローカル行事で部分参加でした。コンディションも余り良くなかった。 

・厳しいコンディションでしたが、QSO ありがとうございました。 

・CONDX 不安定でした。 来年もよろしくです！ 

・なんか コンデションが悪くて聞こえて来ませんでした。少ないけど申請します。 

・楽しく参加できました。 



・少しですが、参加記念に提出します。 

・出遅れたのが響い昨年より少ない局数となりましたが、楽しめました。 

・楽しませていただきました。 

・参加に意義あり。1 時間未満でしたが、宮城各局と楽しい時間を過ごせました。 

・当地では２日目の１１時前まで、まったく７メガが開かず、ひたすら待っていましたが、ようやく開けたのに

呼び負けで終わりました。 

・朝のコンディションが良くなくてあまり交信できず残念でした。 

・集計ありがとうございます。結構な雨にやられました。 

・condx が良くないですね。 

・初参加です、次回もがんばりたいと思います。 

・各局 交信ありがとうございました。 

・アパマンハムです。ベランダに仮設したワイヤーアンテナと 5W で参加しました。 

・例年参加させて頂いていますが、ハイバンドのコンデイションが悪く得点は伸びません。来年期待します。 

・参加局も多く大変楽しませていただきました。 

・このところコンディションが悪くてわずかの時間しか聞こえませんでした。 

・数時間の参加でしたがログを送信させて貰います。各局 TKS 

・短時間だけですが参加させていただきました。 

・コンディションがいいまいちで、また参加局が少なく残念。どこのローカルコンテスト 

もそうですが、参加局を増やす工夫をお願いします。例えば、カテゴリーを増やすとか。景品を出すとか。 

・電話で交信するのをすっかり忘れてました 

・1 年ぶりの参加です。 

・僅かですが宜しくお願い致します。 

・予想通り High Band は全く NG。県内局ももっと出て～。 

・県内局はもっと多く参加してほしかった 

・日曜の早朝より所要のため、限られた時間でしたが楽しく参加させて頂きました。企画、運営ありがとうござ

います。 

・集計審査お疲れ様です。QSO 頂きました宮城県内各局ありがとうございました。 

・お世話になります。始めて参加させていただきました。 

・大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。今年は、Ｅスポが発生せず、2ＱＳＯに終わってしまいまし

た。３．５Ｍｈでもたくさん QSO できましたが、大好きな２１ＭＨＺでエントリーさせていただきます。不備

が有りましたらお知らせ下さい。 

・楽しめました。ありがとうございました。 

・今年も参加できましたありがとうございます。CDX はよくない状態でしたが新市の局と交信でき満足してま

す 

・コンディションが悪かったです。 

・2 回目の参加です。少しですが送ります。又、来年も参加いたします。 

・自局の ID を⾧い間送出しない局が複数ありました。為にそのチャネルは常にパイル 

状態でした。 

・移動して交信した分はゼロとしてＬＩＳＴ ＵＰしておきました 

・お世話になります、楽しい時間を過ごすことが出来ました。有難うございました。 

・はじめのうちはコンディションがあまりよくなく、宮城県内局を探すのに苦労しました。 

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 



・ 昨年に続き２回目の参加です。 

・局数は少ないものの楽しめました。 

・今年も参加できてうれしく思います。 開始直後 3.5MHz は NG、1.9MHz が頼り。 

２日目も 7MHz は終了まで全く聞こえず。 特に 7MHz はひどかった。 3,4,6 エリアが QSO して 

いるのだけが良く聞こえる。 西に有利で近県には特点２～３倍のハンディが欲しいところ Hi. Hi. 

・お世話になります。不備がありましたら、ご一報願います。 

・少しだけですが、参加しましたので、ログを提出します。 

・本当に短時間でしたが参加出来ました。 

 

・初参加でした *苗字の「高橋」は本来は旧字体のはしご高ですが文字化けするので新字体で記載します。 

・初めて参加しました。来年はもう少し頑張ろうと思います。集計ありがとうございます。 

・スキップしていて残念でした。 

・コンディションが悪くあまりできませんでした。 

・短時間ですが参加し楽しませていただきました。SSB で出ている局を聞く事ができませんでした。 

・CONDX が すぐれず 7MHz の宮城局は信号が弱くほとんど聞こえませんでした。残念です。 

・この時期は、コンデションも悪くなかなか QSO が難しいので日数を増やして欲しい。或いは、時間を朝 9 時

から初めて 24 時間に変更にならないでしょうか?  (県外の参加局は、宮城県局との交信はしんどいです) 

・コンディションが不安定でしたが楽しめました。 

・3.5MHz では宮城県内局の参加が少なかった。来年も参加します。 

・むずかしいコンデションの中 QSO 頂いた局ありがとうございました。 

・今回は局数が 7 局と少ないので、電子ログでの提出をやめました。やはりコンデションの悪さで、県内局は少

なかった。SSB に限ってみれば 1/19 18:00～夜間帯は、QSO まともに出来ず、今回の 1/19～20 日ちょうど大

学入試共通一次試験日と重なり、高校、大学のクラブ局の参加がなかった。(東北大学、仙台高専・・)のが残念。 

・今年も 6 局しか交信できず、完敗でしたが 8J7OK と交信出来たのでラツキーでした。 

 

 


